
No 意見・要望・提案の内容 当日の回答 所管課 対応時期 意見・要望・提案への対応方針

1 ボルダリング施設をもっと発信してほしい。 教育課 Ｂ：令和４年度中

２月の大会開催時は県内から多くの参加者があったこ

とに加え、関係団体には情報提供を行っております。

今後も大会の開催も含め、利用者増加のために広く周

知を図っていきます。

2 有名なスポーツ選手と交流してみたい。 教育課 Ｃ：令和５年度中
令和5年度も神奈川県アスリートネットワーク事業の活

用を含め、開催を進めていきます。

3
公園にジャングルジムやすべり台などの遊具があると

よい。
観光経済課 Ｃ：令和５年度中

・新しい遊具の整備などについては、令和5年度に公園

を利用する皆様から今後どのように公園を使っていき

たいか、または整備してほしいか意見を募集します。

・意見の結果を整理し、実施可能なものは順次対応し

ていきます。

4

複数の観光資源を組み合わせた観光商品があるとよ

い。

（パラグライダー、温泉、みかん狩り）

観光経済課 Ｂ：令和４年度中

西平畑公園を起点として、多様な観光資源を複合的に

展開するプランを検討し、実際に事業を展開する事業

者を募ることで、松田山全体の観光商品の造成に取り

組んでいきます。

5
駅の利用者には高齢者も多いので、駅の南口にエレ

ベーターがあるとよい。
まちづくり課 Ｄ：令和６年度以降

現在進めている新松田駅南口広場等整備事業の中でエ

レベーターの設置について計画しています。

6
駅から立花学園に通う生徒が多い。道が狭くて小中学

生が多いときは危険に感じる。
政策推進課 Ｄ：令和６年度以降

ご意見をいただいた箇所の橋や道路については、神奈

川県の管理となっていますので、いただいたご意見を

情報共有します。また、通行の際には、道いっぱいに

広がらないようにご協力をお願いします。

7
駅の周りは明るいが、住宅地になると帰り道が暗くな

り、不安に感じる。
安全防災担当室 Ｄ：令和６年度以降

・夜間暗い場所については、町として規定に基づき防

犯灯を設置しております。

・防犯灯の設置については、自治会要望として申請し

ていただくこととなっておりますので、自治会長へご

相談ください。

8 松田町の情報をもっとSNSなどで発信してほしい。 政策推進課 Ｂ：令和４年度中

・文字だけでなく写真やイラストなど、どなたでも読

みやすくわかりやすい情報を広報紙や町ホームペー

ジ、SNSなどで積極的活用し発信していきます。

第1回子どもカフェで寄せられた要望・意見・提案への対応方針


